



Superficie	460 m ²
Référence	3132602
Prix	Prix NC

St-Tropez

Maison à louer (83990)

Découvrez le summum de la sophistication et de l'isolement dans cette villa exquise nichée dans un quartier résidentiel très convoité de St Tropez. Grâce à la proximité de la célèbre résidence de Brigitte Bardot, dont l'influence a façonné Saint-Tropez en la destination scintillante de la jet-set qu'elle est aujourd'hui, cette propriété offre une retraite vraiment exclusive. Niché dans un cul-de-sac tranquille, il se trouve de l'autre côté de la péninsule de la plage animée de Pampelonne, offrant un havre de paix à quelques instants des eaux enchanteresses de la pittoresque Baie de Canebier. ...

Experience the pinnacle of sophistication and seclusion in this exquisite villa nestled within a highly coveted residential area of St Tropez. Graced with proximity to the famed residence of Brigitte Bardot, whose influence shaped St-Tropez into the glittering jet-set destination it is today, this property offers a truly exclusive retreat. Tucked away on a tranquil cul-de-sac, it lies on the opposite side of the peninsula from the vibrant Pampelonne Beach, providing a serene haven just moments away from the enchanting waters of the picturesque Baie de Canebier. Immerse yourself in the beauty ...

MARKS REAL ESTATE

6 Avenue Jean Mermoz - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

